

9 junge Basketballer aus Weitersburg machten sich am frühen Morgen gemeinsam mit der Grundschule aus Stromberg auf den Weg nach Polch, um dort am alljährlichen Basketballturnier der Grundschulen aus dem Landkreis Mayen-Koblenz teilzunehmen. Hoch motiviert und ein wenig aufgereggt wartete man dann sehnsüchtig auf das erste Spiel gegen die Grundschule aus Löff, gegen die man im letzten Jahr noch verloren hatte. Und auch in diesem Jahr sollte es nicht anders laufen.



Löff ging schnell mit 6 Punkten und einer herausragenden Trefferquote in Führung. Unsere Basketballer erkämpften sich ebenso viele Chancen, aber das Glück unter dem Korb sollte ausbleiben. Letztendlich ging das erste Spiel mit 4:10 an den Konkurrenten von der Mosel. Wesentlich knapper verlief das zweite Spiel gegen den späteren Finalisten Waldesch. Lange Zeit lag unsere Mannschaft mit 2:2 Punkten gleichauf und hatte viele Möglichkeiten in Führung zu gehen, doch auch dieses Mal wollte der Ball einfach nicht in den Korb hinein. So unterlagen unsere Basketballer auch im zweiten Spiel, bevor in Spiel Nummer 3 gegen die Grundschule Hausen endlich der Knoten platzen sollte. Mit 10:2 konnte man den Konkurrenten aus Mayen schlagen und so ging es im letzten Spiel der Vorrunde gegen die Schülermannschaft aus Namedy um Platz 3. Leider mussten wir schon zu Beginn drei schnelle Körbe hinnehmen und lagen schnell 0:6 hinten, ehe sich unsere Spieler(innen) mit einer beherzten Leistung noch auf 4:6 herankämpften. Doch der Ausgleich sollte nicht mehr fallen. So belegte unsere Mannschaft den vierten Platz innerhalb der Gruppe, der leider nicht für die Teilnahme an den Halbfinalspielen reichen sollte.

Den Turniersieg errang letztlich die Grundschule aus Winningen, die sich kurz vor Schluss den Sieg gegen die Grundschule Waldesch sichern konnte. Die Grundschule Weitersburg gratuliert zu einem verdienten Turniersieg!

